

## VR-Bank überreicht Spenden

ELLWANGEN (ij) - Die VR-Bank Ellwangen führt ihre Weihnachtstradition fort und setzt ein Zeichen der Solidarität: Sie verzichtete auch im Jahr 2023 auf die sonst üblichen Weihnachtsgeschenke an die Mitarbeitenden, stattdessen fördert sie gemeinnützige Einrichtungen in unserer Heimat. „In unserem Arbeitsalltag werden wir oft Zeuge davon, wie Menschen plötzlich und unverschuldet in Not geraten können. Anstelle der sonst üblichen Weihnachtsgeschenke möchten wir den Geldbetrag daher gemeinnützigen Einrichtungen in der Region zukommen lassen“, so Vorstand Bernd Finkbeiner bei der Spendenübergabe am vergangenen Donnerstag.

Die Mitarbeiter der VR-Bank konnten mittels einer internen Abstimmung selbst wählen, welche Institutionen gefördert werden sollen. Insgesamt wur-



Bei der Spendenübergabe (von links): Stephan Meßmer, Bernd Finkbeiner (Vorstand), Kathrin Rentschler, Margit Meider und Tobias Fauser. FOTO:

VR-BANK ELLWANGEN

den 4100 Euro für soziale Zwecke bereitgestellt. Die DKMS erhält einen Betrag von 2000 Euro, der Malteser Hilfsdienst freut sich über 1300 Euro und der Krankenpflegeverein Schönenberg wird mit 800 Euro unterstützt.